



N^o 242

Le 22 octobre 1990

L'HONORABLE RONALD G. ATKEY DÉPÊCHÉ COMME
OBSERVATEUR AUPRÈS DES TRIBUNAUX PAKISTANAIS

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé que l'honorable Ronald G. Atkey s'était rendu au Pakistan pour observer le déroulement des procédures judiciaires entreprises contre l'ex-premier ministre Benazir Bhutto.

Les tribunaux de Lahore et de Karachi auront en effet à se prononcer, à la demande du gouvernement intérimaire du Pakistan, sur les accusations de corruption portées contre M^{me} Bhutto, des membres de sa famille et des membres de son cabinet. Les partisans de l'ancien premier ministre ont fait valoir que les audiences des tribunaux pourraient nuire à la campagne qu'elle mène actuellement pour se faire réélire. Pour montrer l'impartialité des tribunaux envers l'accusée, le gouvernement intérimaire a accepté la présence d'observateurs.

Compte tenu de la longue amitié entre les deux pays, et aussi de l'importance qu'il attache à l'impartialité et à la transparence des procédures judiciaires et du processus électoral en général, le Canada a décidé de dépêcher au Pakistan un observateur, en la personne de M. Atkey. Ce dernier, expert en droit constitutionnel, a quitté le Canada à la fin de la semaine dernière. Il restera au Pakistan aussi longtemps que nécessaire et présentera au gouvernement du Canada un rapport de ses constatations.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874